

情報拡散と支援のお願い

特定非営利活動法人やまがた絆の架け橋ネットワーク

代表理事 早坂 信



晩秋の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。日頃にご高配を賜り誠にありがとうございます。

さて、私どもやまがた絆の架け橋ネットワークでは、今年度福島避難者がいつでも立ち寄れる交流拠点「福島こころの公民館 fucco (ふっこ)」を開設しました。当事者団体や避難者コミュニティーが縮小化していく中、小さい団体でも利用しやすいようにという事を念頭に事業の計画を立てましたが、当初の計画よりも多くの方に利用して頂き、また運営を継続して欲しいという多くの声が寄せられ、まだまだ避難者の心の寄りどころになる拠点が必要である事を改めて認識している所です。今年度は公的な助成金を元に運営を行いましたが、単年度予算でもあり来年度継続して運営できるかは来年度になってみないと分からないという不透明な状況です。

そこで来年度の継続運営を確実なものにするため、多くの方々にご協力を頂けないかとクラウドファンディングを実施する事となりました。色んな意見や考え方がある中で、避難という選択をしている方々の状況や実情を知って頂き、少しでも彼らの力になって頂ける方が増えればありがたいなと思った次第です。そしてそれがそれぞれの人生や未来に向けての手助けになるものと信じております。

今後とも私どもは被災者に寄り添い、歩みを共にすべく邁進、努力して参りますので、皆様には本取り組みの趣旨をご理解頂き、ご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

以上